



Ministerio de Administración Pública reconoce excelente desempeño del Gabinete de Política Social

Descripción



La institución que dirige Tony Peña alcanzó un 92% en el desempeño en Políticas Transversales.

Santo Domingo. Viernes, 17 de noviembre de 2023. El Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, recibió del Ministerio de Administración Pública (MAP) un reconocimiento por su excelente desempeño en la incorporación de las políticas transversales previstas en la Estrategia Nacional de Desarrollo en los planes, programas, proyectos y políticas públicas que ejecutan las instituciones.

El Gabinete de Política Social recibió el segundo lugar en este renglón de la Evaluación del Desempeño Institucional (EDI) que realiza además del MAP, el Ministerio de Planificación, Economía y Desarrollo (MEPYD).

La institución fue distinguida por sus iniciativas en políticas de género que buscan superar la desigualdad y vulneración de los derechos para lograr la equidad. Entre las iniciativas del Gabinete destacadas se encuentra el proyecto del Centro de Desarrollo Integral para la Mujer (CEDI-MUJER) que busca concentrar en un solo punto todos los servicios esenciales para las mujeres dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social, y del cual se construyen centros en Santiago y Santo Domingo.

También los programas de entrega de medicamentos y Oportunidad 14-24 fueron laureados por impacto positivo a nivel nacional en la población en condiciones de vulnerabilidad social y sus aportes a la mejoría del desempeño del Gobierno del presidente Luis Abinader en los indicadores de gestión integral de riesgos, derechos humanos y participación social.

El coordinador del Gabinete de Política Social, dedicó el reconocimiento recibido al personal de la institución cuyo compromiso y entrega aunado a su visión y estrategia han hecho posible que la entidad se mantenga a la vanguardia en aspectos como la calidad y el servicio al pueblo dominicano.

“Estoy muy orgulloso de lo que hemos logrado como equipo y del compromiso que cada uno de nosotros muestra diariamente para con la mejoría de la calidad de vida de los dominicanos y dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social y este reconocimiento es una prueba más de que debemos seguir adelante en nuestra meta”, dijo Peña.

Recientemente el Ministerio de Administración Pública entregó el Premio Nacional de Calidad al Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes. El ministro, Darío Castillo, señaló que en esta oportunidad unas 21 instituciones públicas dominicanas, con niveles jerárquicos de Ministerios, Superintendencias, Administradoras Generales, Direcciones Ejecutivas, Generales y Nacionales o su equivalente, de la Administración Central, Desconcentradas y Descentralizadas del Poder Ejecutivo, presentaron postulación a esta décimo novena versión del Premio Nacional a la Calidad del Sector Público.

Fecha de creación

2023/11/17